
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

PTA だより 令和元年７月１９日（３号） 

葛飾区立金町小学校 

ＰＴＡ会長 角井 隆三 

------------------------------------------------------------------------------------------ 

■ 皆さん初めまして。ＰＴＡ副会長の伊藤と申します。小学３年生の息子の父親です。昨年本部役

員になり今年で２年目になります。未だに分からないことも多いですが、子供達のために出来ること

を日々模索しております。 

 今月初めにＰＴＡ本部主催の地域懇親会に参加しました。初めての場でしたので緊張と不安もあり

ましたが、とても楽しく参加できました。地域懇親会とは、地域の方々、先生方、保護者の皆さんに

お集まりいただき交流を深める場です。地域の方は子供達のための環境面のお話をしてくださいまし

た。先生方からは自己紹介などがあり、より学校の事を知ることができました。皆さんが本当に子供

達の事を考えてくださっているのがよく伝ってきました。また、息子の担任の先生とお話しできる機

会があったのも今回参加して良かったことのひとつです。息子の学校での様子をこっそり聞くことが

できたので、今後の息子との接し方の参考にしたいと思います。 

 私は本部役員になるまで、ＰＴＡ組織の仕組みはもちろん、学校行事についてさえも全く分かって

おらず妻に任せきりでした。常設委員という言葉すら本部役員になってから初めて聞きました。学校

行事にはお父さん方よりもお母さん方が参加されることが多いと思います。しかし、少しでも子供達

の学校生活に興味のあるお父さんがいらっしゃいましたら私達と一緒に行事などに参加してみませ

んか。いつでもお声掛けください。 

 私は週末しか役員の仕事に参加できず、周りの方にとても助けていただいていますが、役員になっ

てたくさんの方と関わり、子供の成長を近くで見ることができ、とても幸せです。これからも保護者

の皆さんと共に子供達のより良い環境づくりを考えていきたいと思っております。 

ご協力よろしくお願いいたします。 

葛飾区立金町小学校ＰＴＡ副会長 伊藤 修弼 

 

 
■ 「ＰＴＡ第７ブロックの運動行事」 

1学期も残すところ僅かとなりました。この間、ＰＴＡの皆様の様々な活動への参加を通して、本校

の教育活動に直接・間接的にご協力いただきましたことに感謝し、お礼を申し上げます。具体的には、

グリーンキープ活動、校外学習時の見守り、広報誌の作成、毎朝の通学路へのバリケード、各種の研

修会への参加、学級懇親会の企画と運営、各種お知らせの作成と配布、等々があったかと思います。

また、この他にも諸準備や連絡調整にお時間を費やしたことではないかと推察いたします。ＰＴＡ活

動のおかげで、今学期の教育活動も円滑に終えることができました。「ありがとうございました。」 

さて、本校を含む金町・柴又・高砂周辺の小学校８校（葛飾区小学校ＰＴＡ連合会・第７ブロック

と言います）で毎年恒例のバレーボール大会が６月１６日（日）に常盤中学校体育館で行われました。

今回は、ＯＢチームの皆さんの大会でした。真剣にボールを追う姿は、（やや古いのですが）「東洋の

魔女」のようでした。このバレーボール大会の他にも野球大会、卓球大会が毎年開催されています。

昨年度の本校の各チームの活躍・成果は校長室前に掲示してあります。 

運動を通し、ご自身の健康づくりだけでなく、保護者同士の親睦を深めることができる機会でもあ

ると思います。定期的に練習会があります。興味のある方は、本部役員さんにお問い合わせしてみて

はいかがでしょうか。 

葛飾区立金町小学校校長 岩脇 功 



 

 本部から報告とお知らせ 

■ 給食着、配膳台カバーについて。 

日々子供達が使い、週末保護者の皆さんに洗濯、アイロンをしていただいていますが、ほ

つれ等気になることがあるかと思います。 

昨年度より、学年学級委員さんが給食着、配膳台カバーのほつれ、ボタンの付け替え等

の修繕をしています。今年も夏休み中ではありますが、学年学級委員さん達が学校に集ま

り修繕をしてくださいます。委員の皆さん、よろしくお願いたします。 

 

グリーンキープのご案内 

８月２９日（木）１５：２０～ 

９月１２日（木）１５：２０～ 

先生方と一緒に約 1時間の作業です。 

全員主役制グリーンキープの方、その他の皆様のご協力をお願いいたします。 

【８月グリーンキープについて】 

時節柄雑草の伸びが早く、多くの皆様のお力が必要です。夏休み中ではありますが、 

ご協力いただけますようお願い申し上げます。 

【活動報告】６月１５日～７月１４日 

○学年学級委員会○ 

７／１ 保護者懇親会開催。 ご参加ありがとうございました！ 

○成人教育委員会○ 

運動会への取り組み内容の確認、担当決め。 

○校外委員会○ 

週１回のパトロール。 

夏季休業期間の馬の出し入れにつての手紙作成。夏季休業期間中の馬のプレート作成。 

○広報委員会○ 

わかくさ２６２号製作・配布。 

○ひまわり推薦委員会○ 

ひまわり１１０番地図配布についての手紙作成、配布。ＰＴＡ本部役員推薦の手紙作成。 

本  部 

【活動報告】６月１５日～７月１４日 

・第１回情報交換会出席 

・グリーンキープ雨天中止 

・小中ＰＴＡ合同研修会参加 

・ＰＴＡＯＢ会第７ブロック３球技大会 

合同懇親会参加 

～地域・学校・保護者懇親会を開催致しました～ 

７月１日、日頃お世話になっている地域の皆様と

先生方、保護者をお招きして懇親会を開催しまし

た。短い時間でしたが、賑やかに相互の交流を深

めることができました。 

ご参加ありがとうございました。 


